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2008 年最初のニュースはいきなり岩手を離れてしまいますが・・・ 

皆さんもご存知のとおり、今月末 29 日・30 日に東京・代々木第一体育館において、北京五輪アジア予選の 

再試合が行われることが決定いたしました！これまで数十年間、アジアのハンドボール界をオイルマネーで 

操ってきたクエートを中心とするアジアハンドボール連盟に、敢然と立ち向かった日本・韓国両ハンドボール 

協会の皆さんの努力がついに報われました。全力を出し切れないままにオリンピックへの道を絶たれたと 

思われた日本代表チームに再度チャンスがめぐってきました。出場をボイコットした中東諸国を除き、日本と 

韓国が一騎打ちとなりますが、酒巻新監督のもと、日本が強豪、そして永遠のライバル韓国相手にどのような

戦いを見せてくれるのか非常に楽しみです！ 

是非ともオリンピックへの道を 20 年ぶりに開いてほしいと思います！ 

 
なお、全日本女子メンバーには岩手県出身のおなじみ

長野かづさ選手（下写真）と、上田中→盛岡二高出身の

上町史織選手が召集されました！ 

上町選手は先日の日本リーグでも通算 200 得点を達成

し、今非常に波に乗っています。この勢いで、長野選手

と一緒に代表最終メンバーに残ってほしいものです。 

 

  ↑大阪ジャパンカップでの日本代表 VS 中国戦 

 

  ちなみに、今この話題は各メディアで大きく取り上げられて 

 いることは皆さん最近実感していると思いますが、なんと先日 

 読売新聞の第 3 面にハンドボールの「中東の笛」問題が掲載 

 されていました！スポーツ欄ではなく、まさにひとつの社会 

 問題として世間をにぎわせています！ハンドボールが毎日の 

 ようにメディアに登場する、まさに本場ヨーロッパのような状況 

 になっていますが、この問題を今後の取り組みで改善し、 

ハンドボールが本来の姿である「スポーツ」としてメディアに 

取り上げられるようにしていかなければならないと思います。 

 

        ガンバレ酒巻ジャパン！ 

北京五輪アジア予選 ☆再試合決定！ 
１ 

明けましておめでとうございます！ 

ついにライル・ドウルも 3 年目の 

シーズンに突入です！よろしく！ 



 

 

   

 

 

毎年恒例クリスマスの時期に大阪で行なわれている JOC 

（ジュニアオリンピック）ですが、今年は圧倒的な強さで東北予選を

勝ち上がった岩手県代表男子チームが出場しました！   

花巻勢からは、阿部晃久くん、小澤翔吾くん（花巻中）と森田啓亮 

くん、紺野龍磨くん（花巻北中）の４名が代表メンバーとして大会に 

臨みました。（おっと、監督を忘れてはいけない！花巻中顧問の 

岩角聖孝先生です） 

   

緒戦の三重県代表の試合を勝利で収め、続く沖縄県代表との試合

も勝つと思われていましたが、なんと 1 点差で涙をのむ結果となり

ました。予選ブロックでは 1 勝 1 敗の 2 位となり、残念ながら決勝 

トーナメント出場はなりませんでした。 

 

 

しかし、その後沖縄県は 3 位となり、その沖縄県と互角の戦いを披露した岩手県代表チームは、全国でもベスト 4に 

入る実力を証明してくれたのでした！ 

さらに嬉しいことに、昨年の松園中 安部千夏選手に続き、盛岡・黒石野中 GK 佐々木亮輔くんがオリンピック有望 

選手に選出され、それに続く優秀選手として、エースとして活躍した森田選手が選ばれました！ 

これでこの 2 名も全国的に名を知られることとなり、ゆくゆくは日の丸を付けて戦う日が来るでしょう！ 

今後の活躍を期待するとともに、今回代表チームで頑張ったメンバー、スタッフの皆様、関係者の皆様に心より 

大きな拍手を贈りたいと思います！ 

 
 

 

 

 

 

 2008 年最初の県内大会となったのは 1 月 6～7 日に盛岡で開催された岩手県中学校 1 年生大会でした！ 

まさに年の初めにふさわしく、今後の中学校ハンドボール界を引っ張って行く若々しい 1 年生たちが、普段は先輩の影に 

隠れて見えない実力を発揮し、寒さをものともせず一生懸命ボールを追いかけました。 

  

 そんな中、今回大活躍したのが花巻中学校男女でした。男子は、中学校からハンドボールを始めたメンバーがほとんど 

ですが、普段から前述の岩角先生のトレーニングに耐え、徐々に力をつけてきました。結果、3 位に入賞、そしてＧＫの 

地主和正くんが優秀選手に選出されました。地主くんは小学校 6 年生時に花巻クラブジュニアに加入し、そのときから 

ＧＫとして練習に励んできました。 

 

 また、今年度から始動（正確に言うと復活）した花巻中女子ハンドボール部ですが、全員 1 年生のメンバーで入部当初から 

各種大会に出場してきました。3 年生に比較すると体力、体格差はありましたが、県南大会、新人戦も全員 1 年生で戦って 

きた経験が生き、今回見事優勝の栄冠を手にしました。メンバーの中から、花巻クラブジュニアからハンドボールを始めた 

藤原千寛さん、ＧＫとして活躍した佐々木詩織さんが優秀選手に輝きました。 

 

 今回写真が撮れなかったのが残念ですが、 

地元花巻勢の活躍はもちろんのこと、今後、 

特にこれから岩手で開催される予定になって 

いる全国高校選抜大会、岩手インターハイの 

中心になっていくこの年代の選手たちの 

成長を見守っていきたいと思います。 

 

  L’aile d’Howl (ライル・ドウル)  
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JOC において森田選手 優秀選手に！ 
２ 

県中学校 1 年生大会 花巻中 男子 3 位、女子優勝！ 
3 

中学生たちの今後の

成長が楽しみだな～ 


